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Audiência debate fios em desuso nos postes
Por Gabriel Rattes*

Será realizada, nesta sexta-fei-
ra (20), na Câmara Municipal de 
Petrópolis, uma audiência pública 
para debater a questão da grande 
quantidade de fios nos postes do 
município. O principal objetivo 
da discussão é preservação am-
biental da cidade, evitando a po-
luição visual. Em maio, o vereador 
Hingo Hammes, que também 
possui uma lei sobre assunto, par-
ticipou de uma primeira ação de 
retirada dos fios. 

O vereador afirma estar re-
cebendo muitas denúncias sobre 

o assunto e enfatiza a importân-
cia da audiência nesta sexta-feira 
(20). “A audiência será aberta a 
todos para que vocês possam de-
nunciar e para que tragam mais 
demandas para todos nós. Nosso 
objetivo é que a gente tire esses 
cabos dos postes e deixe a cidade 
mais bonita e consequentemente 
mais segura”, disse.

O advogado ambientalista, 
Rogério Guimarães, explica que 
além de afetar a área do turismo, 
o excesso de fios inutilizados nos 
postes afeta também a qualidade 
de vida dos moradores. “Você 
deixa de morar numa cidade 

bonita, para morar numa cidade 
com muita poluição visual. Tam-
bém quando se tem fios arreben-
tados é perigoso para ciclistas, 
motoristas, motociclistas, corre-
dores e idosos, pois eles podem 
tropeçar nos fios. Já foram relata-
dos acidentes com corredores em 
um grupo de corrida no Whatsa-
pp”, disse o advogado. 

Em Petrópolis, uma lei já está 
em vigor desde o ano de 2019, 
de autoria do vereador Hingo 
Hammes, no qual dispõe sobre a 
obrigatoriedade da manutenção 
dos fios e equipamentos presos 
nos postes.

Ainda de acordo com a lei do 
vereador, o não cumprimento das 
ações acarretará multa no valor de 
20 UFPE’s (R$3.395,60).

A Enel Distribuição Rio res-
saltou que realiza periodicamente 
ações de fiscalização da rede de 
telecomunicações cuja estrutura 
é compartilhada com a rede elé-
trica. “A empresa só remove cabos 
em situação de risco e os que não 
são identificados. Nas demais si-
tuações, a distribuidora notifica 
as operadoras”, afirmou a compa-
nhia em nota.

*Estagiário

O HotéisRIO divulgou 
nesta quinta-feira (19), a pri-
meira prévia da pesquisa de 
ocupação Hoteleira para o fe-
riado prolongado de Finados, 
que acontece entre os dias 
2 e 5 de novembro, e a final 
da Conmebol Libertadores 
2023, com a partida entre 
Fluminense x Boca Juniors, 
no dia 4 de novembro, no es-
tádio do Maracanã.

De acordo com as in-
formações, até o momento, 
a média na cidade está em 
81,60%. No entanto, esse 
número deve aumentar, até 
mesmo porque haverá outros 
eventos importantes no pe-
ríodo, como o show do Red 
Hot Chili Peppers (dia 4 de 
novembro, no Engenhão) e 
diversos congressos, que tra-
rão muitos visitantes para o 
Rio de Janeiro.

Ainda de acordo com a 
prévia, três regiões já apresen-
tam ocupação acima da mé-
dia da cidade, na ordem: Co-
pacabana/Leme (91,07%), 
Ipanema/Leblon (87,87%) 
e Barra/Recreio (87,02%). 
As regiões de Flamengo/Bo-
tafogo e Centro registram 
77,40% e 57,42%, mas a ten-
dência é de alta dos números, 

pois vários hotéis têm perce-
bido um aumento na procura 
por parte dos torcedores do 
clube argentino. No dia 4 de 
novembro, por exemplo, data 
da partida, a média de ocupa-
ção hoteleira na cidade já está 
em 84,21%.

“É o Rio de Janeiro exer-
cendo sua vocação natural de 
polo turístico internacional, 
com sua mistura imbatível de 
hospitalidade, natureza e a 
mais moderna rede hoteleira 
da América Latina, além de 
uma excelente infraestrutura 
para convenções e congressos. 
Tenho certeza de que os visi-
tantes encontrarão um am-
biente acolhedor e, no caso 
dos torcedores que virão para 
a final da Libertadores, farão 
uma grande festa”, afirma o 
presidente do HotéisRIO, 
Alfredo Lopes. 

Economia aquecida
Na última semana, outro 

feriadão movimentou a capi-
tal carioca. No dia de Nossa 
Senhora de Aparecida, o flu-
xo foi intenso e a ocupação na 
rede hoteleira chegou próximo 
de 80%. Mesmo com previsão 
e tempo chuvoso praticamente 
durante todo o fim de semana.

Feriado 
prolongado 
com eventos 
a caminho

Fernando Frazão/Agência Brasil

HotéisRIO divulga pesquisa de ocupação hoteleira 

Posto em 
estado 
precário
Vereadores denunciam condições 
do PSF do Alto da Serra

Por Leandra Lima*

A vereadora Gilda Bea-
triz (PSD) e o vereador Dudu 
(MDB) denunciaram a precarie-
dade estrutural do Posto de Saú-
de da Família (PSF) Frei Leão, 
localizado no Alto da Serra. Na 
última terça-feira (17) Gilda 
esteve no local, para fazer uma 
vistoria após denúncias de fun-
cionários que relataram, que o 
prédio amanheceu alagado e par-
te dos blocos do teto despencou, 
após as fortes chuvas. 

Além de constatar os fatos a 
vereadora informou que a farmá-
cia da unidade de saúde funcio-

nou de forma precária. A entrega 
dos medicamentos não foi feita 
dentro da unidade por conta de 
goteiras na ala.  

A legisladora já esteve no 
PSF Alto da Serra em maio deste 
ano, para tratar da mesma situa-
ção. Na ocasião, o seu gabinete 
enviou o ofício de Nº 586/2023 
à Prefeitura Municipal de Petró-
polis, relatando a situação, onde 
expôs a necessidade de reparo do 
prédio. Desde do documento en-
viado a vereadora informou que a 
Prefeitura não efetivou nenhuma 
ação para a melhoria do espaço e 
que, no momento, a unidade se 
encontra ainda pior, com mofos 

Assessoria Gilda Beatriz

Precariedade do espaço será levada ao 
Ministério Público, afirma vereadora

PETROPOLITANAS

Ofício não respondido

Assistência Social abre 32 vagas

Indenizações do Morro da 
Oficina ainda atrasadas

Na semana passada, foi en-

viado um ofício à Secretaria 

de Assistência Social solici-

tando uma data para o pa-

gamento das compensa-

ções. No entanto, ainda não 

foi respondido. Em outra 

ocasião, o município disse 

que acertaria as dívidas até 

o fim do mês.
“A Defensoria segue pres-

tando apoio jurídico à po-

pulação local e atuando de 

perto para efetivar o rece-

bimento das indenizações 

devidas”, diz a nota.

A Secretaria de Assistên-

cia Social de Petrópolis 

abriu 32 vagas para assis-

tentes sociais. Os profis-

sionais serão contratados 

para suprir a demanda da 

pasta até a convocação 

de novos por concurso 

público. A jornada de tra-

balho será de 40 horas e a 

remuneração será de R$ 

2.475,88.

O candidato em partici-

par do processo seletivo 

deve comparecer à sede 

da Secretaria até o dia 31.

A Defensoria Pública do 

Rio voltou a se reunir nesta 

semana com moradores 

do Morro da Oficina, em 
Petrópolis, para debater os 

atrasos no pagamento das 

compensações financeiras 
pendentes do Termo de 

Ajustamento de Conduta 

(TAC), assinado em junho. 

Até o momento, dentre os 

beneficiários do Lote 4, só 
quatro pessoas receberam. 

O documento prevê que, 

em caso de atrasos, a Pre-

feitura terá que pagar o va-

lor acrescido de multa.

Os moradores que ainda 

não receberam a indeni-

zação devem continuar no 

aluguel social, pelas regras 

do TAC.

Divulgação/Cemaden

Região foi o epicentro da tragédia de fevereiro de 2022

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

CORREIO CARIOCA

Solidariedade a Torres

Novo secretário 
de Polícia Civil do Rio

Como foi antecipado 

pela Coluna Magnavita 

nas últimas edições do 

Correio, a notícia da saí-

da de José Renato Torres 

gerou telefonemas de 

solidariedade ao delega-

do, muitos oriundos de 

medalhões do poder ju-

diciários, incluindo dois 

ministros do Superior 

Tribunal de Justiça. 

O delegado Marcus Viní-

cius Amim Fernandes foi 

nomeado pelo governa-

dor Cláudio Castro, nesta 

quinta (19), como novo se-

cretário de Estado de Po-

lícia Civil. Ele tem 21 anos 

na instituição, tendo ocu-

pado, entre outras fun-

ções, o cargo de titular da 

Delegacia de Repressão a 

Entorpecentes (DRE), por 

dois anos e quatro me-

ses. Amim estava, desde 

junho, na diretoria do De-

tran-RJ. 

Castro fez um agradeci-

mento ao delegado José 

Renato Torres, que deixou 

o cargo a pedido. “Estou 

certo de que o delega-

do Amim tem as qualifi-

cações necessárias para 

fazer um bom trabalho 

à frente da Polícia Civil. 

Aproveito para agradecer 

ao delegado José Renato 

Torres pelo comprometi-

mento com a segurança 

pública do Estado do Rio 

num momento impor-

tante de ação contra a 

criminalidade”, afirmou o 
governador. 

Natural de Niterói, Amim 

é formado em Direito, em 

2003, pela Universidade 

Federal Fluminense (UFF), 

e está há mais de 20 anos 

na Polícia Civil.

Reprodução

Pasta será comandada pelo deputado Marcus Amim

POR RAFAEL LIMA

Rio De JaneiRo

Capital terá show internacional e 
final da Conmebol Libertadores

nas paredes, goteiras, buracos no 
teto, entre outras questões que 
colocam em risco a vida dos pa-
cientes e profissionais. 

“Estamos cobrando que a 
unidade seja transferida com ur-
gência para outro local na mes-
ma região.”, disse Gilda Beatriz. 
Diante da inércia do poder exe-
cutivo municipal a parlamentar 
irá encaminhar um Ofício ao 
Ministério Público do Rio de Ja-

neiro. 
O vereador 

Dudu também 
acompanhou 
toda a situa-
ção do posto 
de saúde, e 
garantiu atra-
vés de emenda 
impositiva um 
recurso de R$ 
200 mil para 
obras no pré-
dio. “Espero 
que a obra 
tenha início 
em breve, o 
estado atual 
da unidade é 
uma vergonha, 

pois as condições 
de trabalho para os servidores 
e os usuários estão insalubres, a 
população não pode pagar por 
irresponsabilidades do poder pú-
blico”, disse.  

Com a emenda impositiva, o 
município deve garantir a aplica-
ção do recurso ainda este ano.

A Prefeitura foi procurada, 
mas não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

*Estagiária

SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

FUNDAÇÃO DE APOIO À ESCOLA TÉCNICA

ASSESSORIA ESPECIAL

COMISSÃO DE PREGÃO ELETRÔNICO - AVISO

A FUNDAÇÃO DE APOIO À ESCOLA TÉCNICA torna público 

que nos termos da Lei Federal nº 10.520/02, do Decreto Estadual 

nº 31.864/02 e da Lei Federal nº 8.666/93, fará realizar no Portal 

de Compras do Estado do Rio de Janeiro/SIGA a licitação abaixo 

relacionada:

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/2023
TIPO: Menor Preço Global 

OBJETO: O objeto do presente pregão eletrônico é a aquisição 

de (Material Escritório, para abastecimento do Almoxarifado Central 

da Rede FAETEC, situado à Rua Clarimundo de Melo, 847, Quintino, 

Rio de Janeiro - RJ, na forma do Termo de Referência.

VALOR: 289.154,09 (duzentos e oitenta e nove mil cento e cinquenta 

e quatro reais e nove centavos).

LIMITE DE ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 01/11/2023 às 14hs

DATA DE ABERTURA E REALIZAÇÃO: 01/11/2023, às 15hs

PROCESSO SEI-RJ Nº: SEI-260005/001050/2022

Os Editais e seus anexos estarão à disposição dos interessados, 

cadastrados no sistema eletrônico www.compras.rj.gov.br e no site 

da FAETEC www.faetec.rj.gov.br, nos quais poderão obter todas 

as informações sobre a Licitação, ou podem ser adquiridos na 

Assessoria Especial da FAETEC, Rua Clarimundo de Melo, 847 - 

Quintino Bocaiúva - Rio de Janeiro RJ, mediante a apresentação 

de 01 (um) CD-ROM virgem, ou PEN DRIVE, de segunda a sexta-

feira das 10:00h às 17:00h. Mais esclarecimentos poderão ser 

solicitados por meio do e-mail comissão@faetec.rj.gov.br ou pelo 

telefone (21) 2332-4108 


